
2016年 9月 1日
2版 星期四

2018年 4月 28日
2版 星期六 闻新合综利慧郭：辑编

市人大常委会视察六个高速出入口
主体道路及附属设施建设情况
本报讯 （记者 宋小亚） 4月 27日，市人大常委会

领导张留华、胡洪献、杨辉星、孙国正、潘广臣带领部分人

大代表视察我市六个高速出入口主体道路及附属设施建

设情况，并召开专题座谈会。市领导陈振军、张振伟及相关

单位负责人陪同视察或出席座谈会。

我市安排部署棚户区改造工作

本报讯 （记者 吴伟伟） 4月 28日，2018年市棚户

区改造工作会议召开。会议总结了 2015年以来我市棚户

区改造工作并安排部署 2018年工作；宣读了关于对棚改

工作先进单位及个人的表彰决定，相关乡镇、街道递交了

目标责任书。市领导张留华、刘鹏、范响立、张志伟、郑旭

银、潘广臣、翟会杰出席会议。

科教园区召开教育人才小区项目推进会
本报讯 （记者 梁杨子） 4月 27日，科教园区教育

人才小区项目推进会召开，市领导陈国重、张平怀、余占营

出席会议。会议通报了科教园区教育人才小区项目概况以

及推进过程中存在的问题，与会的各相关单位逐一进行了

表态发言。

平顶山市委组织部一行莅汝调研
本报讯 （记者 赵子豪） 4 月 27 日，平顶山市委

组织部调研员胡留栓一行到我市调研基层党建“三个清

单”开展情况及第一书记驻村工作情况，并就下一步工

作的推进落实提出要求。市委常委、组织部部长张伟陪

同调研。

第一季度我市经济运行实现“开门红”
本报讯 （记者 吴伟伟） 4月 28日，记者从 2018

年全市目标管理暨 4月份经济运行分析调度工作会议上

获悉，我市第一季度经济指标顺利实现“开门红”，进入省

直管县（市）前 3位的共 10项。当天，会议通报了关于 2018

年 1-3月份经济运行及全市第一季度经济目标完成的现

状，并安排部署了下一步工作。市领导刘鹏、杨辉星、刘军

政、翟会杰出席会议。

我市召开科技工作会议
本报讯 （记者 吴伟伟） 4 月 27 日，我市 2018年

科技工作会议召开，会议传达了省长陈润儿、副省长霍金

花关于全省科技工作的批示精神；作了全市科技工作报

告；宣读了《关于表彰 2017年度科技创新先进单位和先进

个人的决定》，并为获奖单位代表颁发了奖牌。市领导张剑

奇、王沧海、焦慧娟、刘军政、史清秀出席会议。

市法学会常务理事第三次（扩大）会议召开
本报讯 （记者 李晓伟） 4月 27日，市法学会常务

理事第三次（扩大）会议召开。会议学习贯彻中国法学会、

省法学会和平顶山市法学会常务理事会议精神，回顾总结

去年的工作，安排部署今年的任务；改选了市法学会第一

届理事会会长，增免部分副会长，增免部分常务理事、理事

等。市领导李游、韩自敬出席会议。

我市第一季度数字化城市管理案件
办理结案 10005件

本报讯 （记者 吴伟伟） 4 月 27 日，记者从我市

2017 年度数字化城市管理工作总结表彰暨 2018 年工作

部署会议上获悉，第一季度我市数字化城市管理监督指

挥中心通过信息采集员上报、社会公众举报、微信举报

等途径共接收上报案件 10600 件，应结案数 10489 件，

结案 10005 件。市领导杨辉星、范响立、张志伟出席会

议。

我市召开创建国家生态园林城市
单位小区绿化工作推进会

本报讯 （记者 陈晶 通讯员 李京泉） 4月 27

日，我市创建国家生态园林城市单位小区绿化工作推进会

在市政府三楼会议室召开，副市长范响立出席会议。会议

要求各单位要立即行动，抢抓目前绿化种植的有限时间，

加快绿化种植进度，确保在 5月 15日前完成。

我市现场督查大气污染防治重点问题
本报讯 （记者 刚鑫雨） 4 月 27 日，市领导何俊

章带领市环境攻坚办和相关单位人员，对大气污染防治

重点问题进行现场督查，并召开问题点评会，安排问题

整改工作。

2016-2017年度市长质量奖
评审工作动员会召开

本报讯 （记者 关莉燕） 4 月 28 日，2016-2017

年度市长质量奖评审工作动员会在市质监局召开。市领

导吕占洪出席会议并讲话。会议要求严格按照评审程序，

公平、公正、公开评选出一批我市的质量先进典型。

我市收听收看全省工业投资电视电话会议
本报讯 （记者 陈晶） 4月 27日，全省工业投资工

作电视电话会议召开。会议对当前全省工业投资工作进行

总结，研究分析存在的问题，并就今后一个时期重点工业

投资工作作出部署。市领导杜江涛等在汝州分会场收听收

看会议实况。

“伺候老人自古到今都是晚辈的事，只要

公公还在，我们做子女的，一定会尽心尽力照

顾他。”4月 27日下午，温和的阳光洒满了整

个汝州大地，在米庙镇郭营村的一个农家小院

里，62岁的郭珍正在公公床前整理衣服，身材

偏小的她边整理边说。

当天下午，记者来到郭珍家时，郭珍的公公

郭文明在门口的台阶上坐着，邻居经过时，他还

主动给他们打招呼。老人衣着干净，精神较好。

郭珍告诉记者，公公今年已经 103岁了，

目前身体还不错，能吃能睡，平时没事时喜欢

坐在门口，看来往的行人，偶尔也会到处走走。

“别看他 100多岁了，腿脚还不错，他偶尔会到

村南的地里看庄稼的长势，该打药了、该除草

了，他都回来给你说说。”郭珍欣慰地说道。

郭珍的老公郭万彬自 1990年开始在广育

路市场做干菜生意，这一干就是 28年，虽然在

前些年把生意交给了儿子和儿媳，但是现在每

天他还要到干菜店帮忙。

“我整天不在家，早上 6点多就走了，吃过

中午饭才回来，家中里里外外全部由珍把持，

人家比我对这个家操心大。”郭万彬稍有些惭

愧地说，他的父亲喜欢吃肉，郭珍就饺子、米

饭、蒸肉的，隔三差五变着花样做好给郭文明

吃，担心郭文明上年纪了消化不好，郭珍做饭

时还故意把饭煮得烂一点，并且一日三餐都端

到郭文明跟前。

谈起郭珍，郭万彬满脸感激。他说，要不是

自己媳妇孝顺，老父亲也不会有这么大的岁数。

“郭文明是个有福的人。当年，郭珍和丈夫

郭万彬结婚时，郭文明已经 60多岁了，这么多年

来，郭珍一直对公公特别好。直到 1992年郭珍

的婆婆去世，郭珍放弃了在小学当民办教师的工

作，回来一心一意照看郭文明。”邻居郭清现说，

郭珍自己都是 60多岁的人了，本该安享晚年的，

却还在悉心照顾 100多岁的公公，很是难得。

郭珍说，丈夫郭万彬姊妹三个，作为老人

唯一的儿子，理应由他们照顾公婆，这么多年

过来也从没感到辛苦。“现在子女们都成家了，

连两个孙女都上学了，家中也没其他啥事儿，

接下来我还会尽自己的所能把公公照看好，把

这个家操持好。”郭珍说道。

交谈中，郭珍说，有时候也会觉得累，不过

作为子女，孝敬老人是天经地义的事情。“我们

对老人孝顺，儿孙也会对我们孝顺，也算是给

他们作个榜样吧。”

郭珍的孝心潜移默化地影响着家里的孩

子们。她的儿媳张俊凡和儿子郭东东结婚 11

年了，这 11年间，她们婆媳的关系一直处得很

好，从来没有因为琐事红过脸。

于俊鸽 郭晓杰

六旬儿媳妇精心照料百岁公公

本报讯 （通讯员 杭高博）

4月 27日零时 12分，市环保局局长

陈万幸带领第一组专项执法人员，

驱车直奔天瑞焦化有限公司开展零

点突击夜查行动，其他五组执法人

员“零点夜查”专项行动也同步展

开。

在天瑞焦化有限公司，专项执

法组认真查看了在线监控设施后，又

来到企业中控室，调阅了企业污染防

治设施运行情况和上传数据，询问企

业污染防治设施工艺及运行情况。要

求企业要加强环境管理，按照规范运

行污染防治实施，履行好企业环保主

体责任，对于出现污染防治设施故障

的突发情况，要立即进行报备，迅速

安排维修，确保污染防治设施正常运

行。同时，环境监察执法人员对企业

污染防治设施及生产现场是否存在

跑冒滴漏等无组织排放情况、在线监

控数据等相关内容进行了全面检查，

并认真填写现场检查记录，要求企业

负责人签字。

在华港陶瓷有限公司，专项执

法组现场检查企业污染防治设施运

行情况，调阅了企业污染防治设施运

行记录，并对脱硫塔循环池出水口酸

碱度进行现场监测，随后听取了企业

负责人关于污染防治工作开展情况

的汇报。执法组要求企业要按规定运

行污染防治设施，确保达标排放。

据了解，为进一步贯彻落实我

市 2018 年环境污染防治攻坚动员

会精神，结合 2018 年环境执法大

练兵活动，持续加强环境监管，市

环保局部署了针对焦化、陶瓷、砖

瓦石灰窑等行业的专项执法行动，

利用突击“零点夜查”、加密日常巡

查等方式持续强化环境监管。专项

执法行动施行打乱辖区，交叉执法

的方式，由环保局分管负责人带

队，依据工业企业台账，随机指派

执法人员，随机抽查工业企业，全

程规范使用执法记录仪，对发现的

问题现场采集证据、详细记录、依

法处置，确保专项执法监察行动取

得实效。

本次专项行动，共出动环境监

察执法人员 60余名，分 6组对全市

范围内焦化、陶瓷、砖瓦石灰窑等重

点工业企业实施突击夜查行动，对

50余家企业进行了现场检查。

市环境监察大队负责人表示，

目前，环保执法“夜查”工作已呈现

常态化，通过“夜查”、双随机检查，

锻炼了队伍，增强了实战练兵经

验，也有力地打击了环境违法行

为，取得了良好效果；下一步将持

续加强环境监管，继续从实战中练

兵，进一步深化环境执法大练兵成

果，提升环境监察执法人员综合能

力，严厉打击环境违法行为，助力

打好环境污染防治攻坚战。

●4月 26日，舞钢市住建局相关负责人莅汝，交流学习农村垃

圾治理、农村污水防治、装饰装修相关工作和党建工作。市住建局、市

委农办、米庙镇和大峪镇相关负责人陪同介绍。 石颖斐
●4月 26日，市残联在市向阳眼科医院开展 2018年度贫困残

疾儿童抢救性救助项目（助听器）验配活动。当天上午，经筛查符合

0-6岁残疾儿童康复救助条件的 5名听力残疾儿童在家长的陪同下

来到向阳眼科医院依次验配。 张亚楠

微友 评

微友在【汝州中央公园，你的美让我禁不住再看一眼！】

后留言

@楠启：汝州中央公园，美的不只是想多看几眼了，而

是看得游人们都想迁到这里居住了。

@美好：汝州将成为人们向往的城市！未来值得期待！

微友在【捷报！汝州 41个项目集中签约，投资总额达

191亿元。还有……】后留言

@崔兴运：解放思想同聚力，招商引资抓经济。

签约项目四十多，投资总额二百亿。

创造投资好环境，汝州发展开新局。

二零一七表先进，鼓励功臣头雁飞。

点赞汝州市委！

@空白：我大汝州发展好了，我们这些游子就不用在

外拼搏了。

为深入贯彻落实党的十九大、全国金融工作会议和中央经

济工作会议精神，着力缓解小微企业金融服务供给不充分、结构

不均衡的问题，推动银行业小微企业金融服务由高速增长转向

高质量发展，银监会于 2月 11日印发了《中国银监会办公厅关

于 2018年推动银行业小微企业金融服务高质量发展的通知》

（以下简称《通知》）。

《通知》同时从完善机构体系、提升服务效率、改进贷款支

付、落实尽职免责、盘活信贷资源、主动开展信息披露等方面提

出具体要求，强调商业银行要认真贯彻落实党中央、国务院决策

部署，回归本源、专注主业，用好用足激励政策，实现银行业小微

企业金融服务从“量”的扩大转向质量、效率、动力的变革。

汝州金融

《中国银监会办公厅关于 2018
年推动银行业小微企业金融服
务高质量发展的通知》发布

赶早高峰确实是件不易事。随着早上开车上班的人群数量不断

增加，堵车就变成了常态，在车笛长鸣的背景音乐下，矛盾和摩擦就

来了。每个人心里都压抑着焦急，就像一个炸药桶，一点就着。

近日，笔者早上上班就遇到这样一幕：由于都赶时间，一辆轿车

行驶速度比较快，而且不断鸣笛，前边一位驾驶三轮车的老人就不乐

意了。三轮车一横，挡在路中间不走，根本不管后边车辆能不能通过。

就这样，堵了一条街，直到交警赶到现场疏散交通后才缓解。但大家

的时间已经耽误过去了。

明明是可以互相理解的事情，最后却变成怒火相向的结局。归根

结底，还是规矩意识不够。大家都在道路上行驶，使用的就是公共资

源，擅自占用就是侵犯他人的权利。老人因为身后车辆鸣笛就擅自在

路中间停车，就是违反了交通规则，同时，也给同行的人造成不便。

缺乏规矩就造成秩序混乱，守规矩应该成为每个人的常识。交通

规则就是在规范大家的出行行为，划一道线，就是

保持社会和谐的准绳，无论谁越过，都可能造成和

谐失衡。 旭彤

守规矩 我先行 市环保局“零点夜查”加强环境监管

执法人员在平顶山市麟川新型建材有限公司检查。 唐延帅 摄

本报讯 （记者 郭营战）

“咱们在汝州农商银行拍的最后一

场戏到这里就全部结束了，现在我

宣布《汝海兹风》微电影杀青！”4月

27日下午 3时许，导演李石铭的话

音刚落，在场的演职人员禁不住一

阵欢呼，历时 6天拍摄的精准扶贫

微电影顺利杀青。

据悉，该部微电影讲述了我市

八角沟村大学生村官宋杰带领村民

脱贫致富过程中发生的曲折而又感

人的故事，全部根据真实的故事改

编而成。剧中主要角色“宋杰”“二

蛋”“麻娟”“大福”“二福”“民强妈”

等的饰演者来自我市及周边县市，

人物语言以豫西方言为主，具有浓

郁的地方特点。

“该部微电影根据我市精准扶

贫真实故事改编而成，接地气、弘扬

正能量，很符合当前中心工作，社会

各界反映良好。期待这部微电影早

日上映。”剧中“学者”的扮演者、我

市知名文化学者郭鸿志在受访时对

该部微电影赞赏有加。

扶贫微电影《汝海兹风》杀青

4月 27日，钟楼街道组织机关干部职工 20余人开展以“关注小环境

共享大健康”为主题的爱国卫生大清洁行动，着力改善辖区市容市貌和生活

环境，不断提升居民群众的满意度和幸福感。图为工作人员正在清扫街道。

郭营战 刘亮果 杜磊磊 摄

清洁钟楼


